

《令和6年度 保護者アンケートの報告》

R7.2月

◆回収数 33枚 ◆未回収 4枚・・・回収率89%

A:そう思う B:普通 C:そう思わない D:わからない

	項 目	評 価				未記入
		A	B	C	D	
1	お子さんは喜んでこども園に通っている。	25	7	1		
2	こども園は、育ちの上で必要な活動を取り入れている。	26	7			
3	交通教室、不審者対応・火事・地震訓練、散歩・園外保育等で安全指導に心がけている。	25	4		4	
4	こども園はお子さんの様子を、送迎時や連絡帳・玄関掲示等で分かりやすく伝えている。	24	7	2		
5	こども園は温かい雰囲気保育に努め、一人ひとりの育ちを大切にしている。	25	8			
6	こども園は子どもの様子や子育てについて、相談しやすく、丁寧に対応している。	24	9			
7	こども園は安心してのびのびと自分の思いを表出できる雰囲気がある。	25	7		1	
8	こども園は子どもにとって楽しんで遊べる環境を工夫している。	25	7			1
9	こども園は食べ物に興味をもてるよう環境作りに努めたり、クッキングをしたりしている。	26	6			1
10	こども園での怪我や体調の変化について、適切に対応している。	24	7		1	1
11	感染症が発生した際に、その状況について必要に応じた適切な情報を発信している。	26	6			1
12	こども園の各種行事内容に満足していますか。	22	9		1	1
13	こども園の各種行事等の開催日に満足していますか。	17	15			1
	計	73%	23%	0%	2%	1.30%

【園への要望】

<p>○ 収穫体験を増やしてほしい。</p>	<p>→ご意見有難うございます。園では子どもたちと一緒に夏野菜の畑作りから収穫、ブルーベリー狩り、今年度から親子芋ほり体験を取り入れました。実際に収穫を体験することは、食育にもつながります。さらにいろいろな体験ができるよう、検討していきます。</p>
<p>○ 運動会、発表会は0・1・2歳児も参加してもよい。</p>	<p>→ご意見有難うございます。今年度は運動会では1.2歳児の競技を取り入れました。小さい子どもたちにとって、行事は非日常となり負担にもなります。無理のない、自由参加という形で内容を考えていきたいと考えています。</p>
<p>○ 未満児の給食について、ロールパンの日が多く感じる。なるべく米食（ごはん）を食べさせてほしい。 おやつ「おにぎり」の日も回数を増やしてほしい。</p>	<p>→ご意見有難うございます。現在あわら市の栄養士がたてた献立をもとに給食を作っているため、週1回程度パンの日があります。今後調理師と栄養面を考慮しながら、検討していきたいと思えます。</p>
<p>○ 大型連休に重なる遠足日程は避けてほしい。バスが取れないのであれば、無理にバスを使わず、現地集合でよかったのではないか。</p>	<p>→保護者の方にとって、休みづらい日程に行事を入れてしまったこと申し訳ありませんでした。お仕事も様々ですので、すべての保護者の方の休みやすい日を考慮することは、難しいですが、保護者の方の気持ちも考えた日程を予定していきます。R7年度は土曜日に親子遠足を予定しています。</p>
<p>○ 廃材で作る作品の持ち帰りについて、他の園では持ち帰っていないという話を聞いた。家庭ごみが増えて困っています。</p>	<p>→ご意見有難うございます。廃材製作は、身の回りにある様々な廃材に興味をもち、それぞれの性質や形・大きさをいかして製作を楽しむ。イメージを膨らませ、廃材から創造することを楽しむことを、ねらいとして取り入れています。ご意見を頂き、職員間で話し合ったところ、子どもの思いを尊重し“持って帰りたい”という子には、持ち帰りカバンの中に入る大きさのものは持ち帰る。カバンに入らない大きいものは、園で展示する場所を設け、持ち帰らないようにするなど、考えています。</p>

○ 子ども同士のトラブルが起きた際、両者の保護者に報告してほしい。

→ご意見有り難うございます。今まで園内で起きたトラブルに関しては、全て園の責任であるため、けがをしてしまった側の保護者にだけ報告とお詫びをしてきました。けがをさせてしまった側の保護者の方も知る権利はあり、家庭でも子どもに注意ができるとご意見を頂き、職員間で話し合いをしました。保護者には知る権利があることを再認識し、両者の保護者に報告するようにしたいと思います。ご理解をお願いします。

◎自由記述

【感想の中から抜粋】

○子どもたちの気持ちを受けとめて一人ひとりに寄り添って対応してくれていると思う。特に、地域とのつながり（公民館や郵便局、小学校、駅など）を大切にしているので、子どもたちも自然に親しみを持って過ごせていると感じる。

○畑作りで、食べられなかった野菜も食べられるようになってよかったです。

○連絡帳で様子を詳しく教えていただきありがとうございます。保育参観での発表も、子どもの成長を知れてとても良かったです。

○とても優しく丁寧な関わりや言葉かけに日々感謝の気持ちでいっぱいです。子どもの性格や様子を詳しく見て下さり、一人ひとりに合った対応関りをしてくれています。

※ 多くの温かいお言葉をいただきました。有り難うございました。ご要望に関しては、今段階では実施できない内容もありますが、ご要望に応えられるように前向きには考えていきますので申し訳ありません。

これからも細呂木こども園では、ご家庭と園が手を携えて、大切なお子さんの育ちのお手伝いをさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。
